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 補正予算 補正予算 補正予算

◆平成24年度１２月補正◆

総務常任委員による現地調査の様子

薩
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歩道を通行する電動カー

薩

集団で行動するニホンザル
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現地調査をする委員(折小野児童遊園地)

北薩地域振興局さつま庁舎

総
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取り替えが予定されている街路灯

現地調査をする委員（ひまわり館裏の駐車場）

建
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済
常
任
委
員
会
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後を絶たない不法投棄

改修された佐志小学校屋内運動場

窓口でもパスポートの申請が可能に 立地協定により進出した企業

整備が完了した町道佐志駅穴川線薩摩支所内にこども図書館が開館

さつま町乗合タクシーの出発式
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商工振興

商
工
業
の
振
興
策
は

町
長
／
町
全
体
で
の
活
性
化
を
図
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町長／女性の意見を反映

女
性
政
策

男女共同参画社会について

一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問

商店街などの活性化は・・・。

県、町が策定した男女共同参画計画
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町長／県内受入実績では第４位

地
域
振
興

交流人口と地域活性化策は

景気対策

急
げ
! !
町
内
経
済
の
活
性
を
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長
／
財
源
確
保
と
活
性
化
を
図
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箱わなで捕獲されたイノシシ

スポーツ合宿で利用の多い「かぐや姫グラウンド」
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医療対策

医
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等
の
現
状
と
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は
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／
地
域
医
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を
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り
た
い

町長／間違った進め方ではない

政
策
決
定

協定締結に疑問を持つ

二次救急医療機関の薩摩郡医師会病院

災害後の整備を終えた虎居商店街

薩
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町長／既存の早期分譲を最優先

住
宅
政
策

宅地造成の推進を

景観対策
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・
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境
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を
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／
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民間による宅地開発が進む愛宕地区

高齢化などにより進む農地の荒廃化

さつま町議会だよりNo.32 10



総
務
常
任
委
員
会

先
進
地
か
ら
学
ぶ

常
任
委
員
会
レ
ポ
ー
ト

小水力発電所「元気くん1号」

展望台から設置されたパネルを見下ろす

No.32 さつま町議会だより11



担当職員から説明を受ける委員（甲賀市）

建
設
経
済
常
任
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員
会

トマトケチャップの箱詰め作業
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推込分水路対岸で説明を受ける委員

　川内川河川事務所長に要望書を提出

No.32 さつま町議会だより13



編

集

後

記

第 7回 国道 504 号さつま町・出水市区間改良整備促進議員期成会総会が11 月 2 日出水市で開催されました。現地調査
のほか、総会では決議案（国道 504 号さつま町・出水市区間の整備促進と道路財源の確保について）を採択しました。

商工会役員との意見交換会では、商工業振興対策につい
て、意見交換を行いました。（Ｈ24.11.13）

森林林業活性化促進議員連盟では、国・県の林業政策
等について研修会を行いました。（Ｈ24.11.22）

災害復興対策調査特別委員会では、終了間近の激特事業
に係る工事現場の調査を行いました。（Ｈ24.11.26）

福岡県赤村議会が視察、議会活性化等について研修
されました。（Ｈ25.1.22）

北薩横断道路（出水市側坑口付近での説明） 第 7回 議員期成会総会北薩横断道路（出水市側坑口付近での説明） 第 7回 議員期成会総会
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